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(9 =orrevisra. tomás LAGOMARSINO, diputado porel Distrito 7 (Partido Radical): 

“Me amenazaron con llevarme al Tribunal 
ismo me autodenuncié” 

MIGUEL CAMPOS 

Supremo, pero yo m 
Cristián Rojas M. 
cristiansojasomercuriovalpo.cl 

diputado Tomás Lago- 
E marsino fue elegido co- 

mo independienteen cu- 
po del Partido Radical, y ahora 
ya es militante de dicha colect- 
vidad, sin embargo, reconoce 
ser “medio díscolo. Hay varios 
del Partido Radical que dicen 
que me mando solo. Yo creo 
que eso es buena publicidad, 
porque finalmente la gente no 
me escogió para que el partido 
mediera órdenes; meescogióa 
mí, noal partido”. 

Esose expresan seiscom 
nas dela región en que deci 
respaldar acandidatos ala alcal- 
día distintos alos que apoya su 
partido, por lo que,adelantándo- 
seasus conreligionaros que esta- 
banmolestosconsusdecisiones, 
élmismoseautodenunció al Tri- 
bunal Supremo del PR por “ac- 
tos deindisciplina”. 

      

-En Valparaíso su partido está a 

poyandoa CamilaNietoparalaal- 
caldía, y usted está con Carla Me- 
ver. ¿Por qué decidió apoyarla? 
Si, efectivamente. Hay un gran 
proyecto en Valparaíso que esel 
nuevo hospital Carlos Van Bu- 
ren, pero eso también se tiene 
quecorrelacionar conunamodi- 
ficación al Plan Regulador, pro- 
ducto de quela altura máxima 
son15 metros, y para tener una 
cabida suficiente para alcanzar 
los 140.000, 150.000 metros 
cuadrados de constructibilidad, 

  

   
LAGOMARSINO APOYA A SEIS CANDIDATOSFUERA DE PACTO EN LA REGIÓN. 

do a varios candidatos fuera del 
pacto: a Christian Cárdenas en 
Quilpué, en vezdea Valeria Me- 
lipillán, quees del Frente Am- 
plio;en Vila Alemana apoyoaJa- 
viera Toledo en vezdea Edith Al- 
vear, que es del Partido Comu- 
nista; aJosé Jofré en El Quisco, 
en vez de Natalia Carrasco; a 

  

tiene propuestas de tal calibrey 
tal tenor que le vana hacer muy 
biena Quilpué si es que él sale 
electo, y él tiene, por esas razo- 
nes, todo miapoyo. 

-¿Cuálessuopiniónde Meliillán? 
-Prefiero reservármela, pero es 
cosa de recorrer la comuna de 

“A Felipe Ríos no lo vi 
nunca antesen la 
región hasta que 
apareció de la nada 
en esta elección, de 
un momento a otro 
supe queera 
candidato a 
gobernador”. 

mala, es cosa de ver cómo San 
Antoniosehaido a pique, cómo 
elestadio municipal de San An- 
toniotodavíannolo harecibidoel 
municipio. AVegano lo conozxo, 
sólo sé que es el candidato del 
Frente Amplio. 

-¿VenRinconada? ¿Porquénoes- 
táapoyandoal candidato oficialis 
ta, Juan Castillo? 
-Ahíestoy apoyando al concejal 
Carlos Montenegro, porque tie- 
nemuchas posibilidades desalir 
electo y vaen contra delalcalde 
(Juan Galdames, Ind./Chile Va- 
mos), que está fuertemente de- 
munciado por corrupción. Lo he 
vistoen lascalles cuando hesali- 
docon Carlos Montenegro, esel 
único que puede sacar al actual 
alcalde. 

-EnEl Quisco está apoyandolare- 
eleccióndelalcalde, ¿por qué? 
- Estoy apoyando a José Jofré, 
que es candidato de Indepen- 
diente, y no a Natalia Carrasco, 
porque José Jofré ha hecho una 
buena administración. De he- 
cho, está sacando adelante un 

  

  
  

  

necesitamos modificar la alturaa — Omar Vera en San Antonio, en — Quilpué y vaa escuchar la opi-— proyecto en el cual yo también 
35 metros, y por lo menos, la vez de Gonzalo Vega; a Carlos — niónreferente alla. he estado involucrado, que es 
candidata Carla Meyer se com- Montenegro en Rinconada, en un centro municipal de diálisis; 
prometió conmigo aavanzaren — vezdeaJuanCastillo, y asípuse — -¿Venelcasode Villa Alemanacon — también estamos sacando ade- 
estamodificación unavezquese — lalista paraserbientransparen- — Javiera Toledo? lante un centro para pacientes 
adquieran losterrenos. te, yyo mismo me autodenuncié — - Porque yo he salido ala calle con trastorno espectro autista, 

al Tribunal Supremo del Partido — conJavieraToledoyveoelcariño — queyaestáfuncionando, y ento- 
-¿Eltemaselo planteó tambiéna — Radical dequenoestoyapoyan- — quetiene.Creoquehansidomu-  doesoyoheapoyadoalalcalde, 
Camila Nieto? ¿No tuvo respues-— doalosqueel partido me diola — chas personasmuy deslealescon — quemeha pedido consejos para 
ta? ¿Nosemostró dispuesta? orden de apoyar. ella, y que, efectivamente, tiene — avanzar, hemos trabajado en 
-Yo creo que la única que ya ha muchas chances de salirreelec= conjunto, y obviamente todo 
mostrado uninterésmásconcre-— -¿En Quilpué por qué decidióno — ta, porqueha hecho una buena — esetrabajo en conjunto no pue- 
toytangiblehasido CarlaMeyer, — respaldarlareelección deValeria— labor, ycuando unosalealacalle — dosino devolverlo justamente 
yesoyolovaloro. Melipillán? seda cuenta. apoyándole. 

-Bueno, yo soy médico de profe- 
-¿Xienealgúnreparocon Nieto? sión, trabajé por mucho tiempo — -EnSan Antonio elcandidatoofi-— -Enelcasodelcandidatoagober- 
-No, ninguno. enel Cesfam Marcos! ido — cialista. nador, tengo que su 

y conocí allí a Christian Cárde- — te Amplio, y usted apoya aOmar — partidoestaríaapoyando aFelipe 
-¿Quéle dijeron tidopor — nas,cuando él trabajabacomo — Vera.¿Quélo motivó? Ríos, pero usted decidió apoyara 
tomaresa decisión? nutricionista en el CesfamJorge — - Omar Vera va a ganar. De he-— Rodrigo Mundaca... 
-Meamenazaron con llevarme — KaplandeReñacaAlto.Conozco — cho, vamos a hacer un trabajo — -No me han notificado desde el 
al Tribunal Supremo, pero yo eltrabajo de Christian, elesfuer-— pararecuperarSan Antonio, que — partido que se ha decidido apo- 
mismo ingresé al Tribunal Su-— zoqueha puestoenmuchasoca- — está muy abandonado ylalabor— yaraFelipeRíos. 
premo del Partido Radicaluna — siones para sacarlla comuna de — de la actual alcaldesa, que es 
autodenuncia por estarapoyan- — Quilpué adelante, y creo que él — Constanza Lizama, hasido muy — -¿Noha definido apoyoel Partido 

Radical todavía, a estas alturas? 
-Mire, yo me enteré extraoficial 
mente, como hacetres días,que 
habían hecho un Consejo Regio- 
nal alquenomeinvitaron, yque 
me debieron haber invitado-, y 
que ahítomaron la decisión de 
apoyara Felipe Ríos. 

-¿Yenelcasode Mundaca, porqué 
decidióapoyarloa élen desmedro 
deFelipeRios? 
-Yoapoyéa Mundaca por varias 
razones. La primera de ellas, 
cuandoseibaa caer elaño pasa- 
dola comisión de búsqueda de 
terrenos del nuevo hospital Car- 
los Van Buren, él me ayudó a 
mantenerla firme. Cuando lone- 

cesité porque había un super- 
mercado que iba a comprarlos 
terrenos para el nuevo Hospital 
Carlos Van Buren, él estuvo con- 

migo denunciando aquello. El 
año pasado, cuando lamenta- 
blemente fallecieron treslactan- 

tesen la Regiónde Valparaíso, vi 
mosconelgobernadorlaadqui- 
sición de equipamiento para 
UCI pediátricas yneonatales por 
cerca de 3.000 millones de pe- 
sos, sino me falla la memoria. Se 

han adquirido cinco mamógra- 
fos móviles para toda la región, 
por parte del Gobierno Regio- 
nal. Se pusieroncerca de $2.500 
millones para la lista de espera 
quirúrgica para la adquisición 
de prótesis, que también lo vi- 
mosjunto con el gobernador. Se 
han financiado 39 ambulancias 

entoda la región en este perio- 
do. Entonces, si el gobernador 
siempre ha estado paralasalud, 
yono puedosino estar con elgo- 
bernador. 

-¿Entonceses untema de recono- 
cimientoa lalabor que ha hecho, 
'másque algún reparoen contra de 
Rios? 

-Osea,yono hetenidolaoportu- 
nidad de conversar con Ríos, no 
Jovinuncaantesenlaregión has- 

  

FUE UNA PRUEBA PRÁCTICA, 

Acreditan al grupo 

  

de todo el país 

El Cuerpo de Bomberos de Val- 
paraíso (CBV) seanotó un nuevo 
hito, luego que el Grupo de Tra- 
bajo Operacional de Materiales 
Peligrosos acreditara al Grupo 
HazMat dela institución porteña 

tras cumplirlos requisitos exigi- 
dos. Esto significa que queda a 
disposicióndel país y delainstitu- 
ción anivel nacional para cual- 
quier emergencia relacionada. 
“Agradecemosa sus integrantes y 
atodos quienes hicieron posible 
este gran logro”, escribió en su 
cuenta deX el CBV. cs 

Diputada Marzán 
pide explicaciones 
aSalud por dineros 
relativos a Ley Tea 

La diputada Carolina Marzán 
(PPD) calificó de “impresentable” 
la denuncia de que los recursos 
para aplicar la Ley Tea fuesen 
transferidos del Van Buren al 
Hospital El Salvador, y pedirá las 
explicaciones correspondientes 
al Ministerio de Salud. “Lo que 
másnos preocupa es quelosfon- 
dosseestén utilizando para otras 
terapias que, si bien pueden ser 
igualmente urgentes, sepasapor 
encima dela ley quemandata re- 
ursos exclusivos paraeldiagnós- 
tico y tratamiento de personas 
autistas”, Sostuvo. as 

Celis solicita aclarar 
uso de fondos para 
demolición de 
narco mausoleos 

El diputado Andrés Celis (RN) 
  taqueaparecióen esta! nuev: 'alaSubse-   

como que apareció de lanada, 
deun momento aotro supeque 
era candidato a gobernador. Yo 
sé que quizá el Partido Liberal 
ahílo estátratando de posicionar 
paraqueseacandidatoadiputa- 
do y por esolo trajeron, entien- 
do queesa esa estrategia, pero 
yoestoyconel gobemador Mun- 
daca porque siempre que ha ha- 
bidounanecesidadensaludy yo 
selaheidoa plantear, elgoberna- 
dorhaestado disponible. 3   cretaría de Desarrollo Regional 

y Administrativo (Subdere), ala 
Delegación Presidencial Regio- 
nal y al Municipio de Valparaf- 
so para aclarar si los recursos 
destinados a la demolición de 
mausoleos narcos en la región 
han sido asignados. Esto, trasla 
reciente detención de seis per- 
sonas que utilizaban un mauso- 
leoen Playa Ancha para alma- 
cenar y vender drogas, lo que 
resalta la falta de ejecución. 65 
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